

IEEM PARTICIPA EN LA ORGANIZACIÓN DEL ENCUENTRO PARLAMENTARIO 2014

- Participan las niñas, los niños, las adolescentes y los adolescentes que fueron electos para formar parte del Encuentro Parlamentario Mexiquense 2014.

Como parte de las acciones de vinculación y colaboración interinstitucional que desarrolla el Instituto Electoral del Estado de México, por tercer año consecutivo se ha sumado a los esfuerzos que en forma conjunta realizan el Gobierno del Estado de México, a través de la Secretaría de Educación; la LVIII Legislatura del Estado de México y la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México, con el objetivo de participar activamente en la organización del Encuentro Parlamentario Mexiquense de las Niñas, los Niños, las Adolescentes y los Adolescentes 2014.

El propósito del Encuentro es generar un espacio formativo para que las alumnas y los alumnos de primaria y secundaria de la entidad conozcan y ejerzan plenamente su derecho a la participación, para que a través de sus opiniones y propuestas sean agentes de cambio, proyectando su interés superior en la construcción armónica de una convivencia ciudadana, fortaleciendo la transparencia, el conocimiento y la difusión de principios y valores universales. Por ello, al participar en su organización, el IEEM contribuye a promover y difundir la cultura política democrática desde edad temprana.

El acto inaugural de los trabajos se efectuó en el Salón "Benito Juárez" de la Cámara de Diputados del Estado de México, presidido por la Diputada Local, Guadalupe Gabriela Castilla García, Presidenta de la Comisión de Igualdad de Género de la LVIII Legislatura; por el Presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México, Marco Antonio Morales Gómez; por el Subsecretario de Planeación y Administración de la Secretaría de Educación, Aurelio Robles Santos; Carlos Alberto Chaires Bajatta, Presidente del Encuentro Parlamentario Mexiquense de las Niñas, los Niños, las Adolescentes y los Adolescentes 2014, así como por el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez.

El Encuentro Parlamentario 2014 está conformado por 75 participantes en total, de los cuales 45 son estudiantes del nivel de educación primaria y 30 de educación secundaria, quienes fueron electos en tres etapas, primero por escuela, después por zona escolar y posteriormente por región, abordando temas en forma libre sobre los valores democráticos para la convivencia sana, la tolerancia como valor de la aceptación de la diversidad, gestión de conflictos de manera pacífica y derechos humanos.

"2014. Año de los Tratados de Teoloyucan"

Paseo Tollocan No. 944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, México.
Teléfono (722) 275 73 00 • 01 800 712 43 36 • www.ieem.org.mx

Previo a la inauguración de los trabajos, la Diputada Guadalupe Gabriela Castilla García, Presidenta de la Comisión de Igualdad de Género de la LVIII Legislatura Local, reflexionó sobre la importancia del trabajo coordinado que desarrollan las instituciones participantes, pues el ejercicio democrático que se pone en marcha ha evolucionado y ha incorporado elementos tan importantes como el de la igualdad de género como ha sucedido en etapas recientes, lo que muestra que hemos crecido como sociedad y gobierno.

Por su parte, el Presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México, Marco Antonio Morales Gómez, subrayó la importancia que reviste tener un trabajo coordinado en forma institucional, pues deriva de la unidad concertada de instituciones comprometidas con el desarrollo y exaltación de la cultura política democrática, y representa un momento culminante para el proceso educativo de quienes participan en él, pues se ha constituido en un espacio inmejorable para desplegar ideas, soluciones útiles y particularmente sentimientos que enriquecen las propuestas para el desarrollo de una cultura democrática, pues sólo en este régimen pueden tener vigencia los derechos humanos.

A su vez, Carlos Alberto Chaires Bajatta, Presidente del Encuentro Parlamentario Mexiquense de las Niñas, los Niños, las Adolescentes y los adolescentes 2014, externó su agradecimiento por permitir que los participantes puedan expresar sus ideas en torno de la defensa de sus derechos, la práctica constante de la tolerancia, la participación democrática infantil y juvenil, así como ofrecer propuestas con responsabilidad para lograr acuerdos en beneficio de todos.

Correspondió al Subsecretario de Planeación y Administración de la Secretaría de Educación del Estado, Aurelio Robles Santos, inaugurar los trabajos, quien en su mensaje puso el acento en que con este Encuentro las niñas, los niños, las y los adolescentes tienen la oportunidad invaluable de poder contribuir en lo que consideren importante para el Estado de México y el país, pues sus propuestas serán escuchadas y con ello pueden contribuir a atender asuntos que son de interés para la vida pública.

Al coadyuvar en el desarrollo de estas actividades, el IEEM mantiene y refuerza vínculos de colaboración interinstitucional, al participar activamente en el impulso de actividades que contribuyen a formar ciudadanía desde edad temprana, a través del fomento y la práctica de valores democráticos.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social